



TRIPULACION DEL "COLUMBIA".— Cabo Cañaveral, Florida, abril 8. El piloto del transbordador espacial "Columbia", Robert Crippen, izquierda, y el Comandante de la Misión, John Young, hablan con los periodistas, en la Base Aérea, de la Fuerza Aérea, en Cabo Cañaveral. El viernes serán lanzados al espacio. (UNIFAX II de UPI).

Crisis Entre Gobierno y Empresarios en C. Rica

SAN JOSE, 8 abril (ACAN-EFE).— Los principales industriales costarricenses acordaron anoche, después de una larga y acalorada sesión, "romper los vínculos que venían manteniendo con el Gobierno".

La Asamblea General Extraordinaria de la Cámara de Industrias de Costa Rica, tomó la decisión de "retirar toda participación de la Cámara en reuniones y foros con el Poder Ejecutivo y las instituciones descentralizadas del Estado, mientras no sean tomados en cuenta los planteamientos e inquietudes expuestos oportunamente por los industriales, para la consecución de fines positivos y congruentes con el interés nacional".

Los participantes en la Asamblea, que fueron más de trescientos, dijeron que sólo bajo un compromiso oficial tendría sentido el diálogo.

En concordancia con lo anterior, se acordó retirar los representantes de la industria en todas las depen-

dencias, organismo, juntas directivas y comisiones de la Administración Pública.

Esta decisión puede provocar serios problemas administrativos, pues existen instituciones donde los empresarios son imprescindibles para formar el quorum necesario, para sesionar legalmente las directivas respectivas.

Entre los medios gubernamentales que no aceptan los industriales están las decisiones del Poder

Ejecutivo y el Banco Central, de mantener la flotación de la moneda por un período indefinido.

Alegan los empresarios de varias ramas que el tipo de cambio variable afecta gravemente la posición competitiva de sus empresas y produce una inconveniente incertidumbre general.

La Cámara de Industrias de Costa Rica ha venido pidiendo la inmediata

—Favor pase a la página 22.

Pilotos del Columbia Listos para Mañana

CABO CAÑAVERAL, Estados Unidos, abril 8 (UPI).— Los astronautas John W. Young y Robert L. Crippen se manifestaron confiados del éxito de su misión en el Transbordador Columbia, después de escuchar los pronósticos de buen tiempo para el viernes, cuando serán lanzados al espacio.

Voceros de la NASA dijeron que la cuenta regresiva para el lanzamiento

—el primero con tripulación que se lleva a cabo en Estados Unidos, en casi seis años—, avanzaba sin contratiempos. Las horas extras que trabajó el personal de la plataforma hicieron recuperar las horas perdidas, a principios de la semana.

Young y Crippen realizaron este amanecer una sesión de estudio en Houston, luego se pusieron sus trajes azules de vuelo y viajaron a Florida al sitio del lanzamiento en aviones a chorro T-38.

"Bob y yo estamos casi completamente listos para volar esta cosa", señaló Young, quien ya ha participado en cuatro vuelos espaciales anteriores. "No hallamos la hora de iniciar el vuelo y esperamos que todo nos permita partir el viernes. Sin duda que en este momento todo se ve bien para eso".

"El Columbia está en excelente forma", manifestó por su parte Crippen, quien hará su primer viaje al espacio, a bordo del transbordador. "El equipo de lanzamiento nos dice que está todo listo para la partida".

Mientras la cuenta regresiva entraba a sus últimas 24 horas, el Director de Pruebas del Transbor-

—Favor pase a la página 22.

E.U. Rechaza Acusación de Agresión Económica

WASHINGTON, abril 8 (UPI).— Estados Unidos rechazó hoy enérgicamente en el Consejo Permanente de la OEA, acusaciones de agresión económica, formuladas por Nicaragua y Granada, afirmando que tiene el derecho soberano de decidir a quien proporciona asistencia.

En un lenguaje desusadamente fuerte, el Representante Alverno Herbert Thompson, respondió al Embajador nicaragüense Casimiro Sotelo, que después de escuchar su ataque verbal contra Estados Unidos le sorprendió no el hecho de que se haya sus-

pendido la ayuda norteamericana a Nicaragua, sino que hubiera sido brindada en primer lugar.

"Estados Unidos tiene el derecho soberano de determinar a quién le de ayuda, y también es derecho soberano de los países que la reciben aceptarla o rechazarla, de acuerdo con los términos en que la otorga el Congreso norteamericano", dijo Thompson.

Al aprobar 75 millones de dólares de ayuda para Nicaragua el año pasado, el Congreso impuso la condición de que se certifique que el Gobierno sandinista no promovía el terrorismo ni brindaba asistencia a

guerrilleros en otros países de la región. El Gobierno norteamericano canceló recientemente un saldo de 15 millones de dólares de aquella ayuda, denunciando que Nicaragua permitió el uso de su territorio, para el suministro de armas a los guerrilleros salvadoreños.

Thompson rechazó categóricamente que la suspensión de la entrega de ese remanente constituyese una agresión económica, e hizo notar que ya se habían entregado a Nicaragua 60 millones de dólares y que aunque era privativo del Presidente Ronald Reagan, reclamar la devolución de esos fondos, había preferido no ejercer la opción.

Thompson rechazó asimismo alusiones a la asistencia militar que Estados Unidos brinda a El Salvador, puntualizando que fue solicitada por el Gobierno de ese país y "se trata de

—Favor pase a la página 22.

Rusia Hace Fracasar la Política de Distensión

MADRID, abril 8 (UPI).— El "experimento de la distensión" del Acuerdo de Helsinki, fracasó porque la Unión Soviética se negó a acatar lo convenido, declaró el delegado británico a la Conferencia de Seguridad Europea, que da seguimiento al Pacto suscrito en la capital finlandesa.

El delegado John Wilberforce dijo que Moscú "se niega a la práctica a renunciar a la amenaza de la fuerza en Europa o en cualquier otra parte" y acusó a la Unión Soviética

en forma demoleadora por la invasión de Afganistán, por la persecución a los ciudadanos soviéticos, que vigilan el cumplimiento de los Acuerdos de Helsinki de 1975 y por el trato que reciben los judíos que quieren emigrar de ese país.

Aunque sólo faltan dos días para que termine la segunda parte de la conferencia que empezó el 11 de noviembre, no parece posible redactar el informe sobre la misma, antes de que se inicie el receso de tres

—Favor pase a la página 19.

OTAN Advierte a Rusia sobre Invadir Polonia

BONN, abril 8 (UPI).— Los Ministros de Defensa de la OTAN advirtieron hoy que una intervención soviética en Polonia arruinaría las esperanzas de una conversación sobre control de armas, mientras el Secretario de Defensa estadounidense Caspar Weinberger, señalaba que no está convencido de que la amenaza soviética contra los polacos ha terminado.

Weinberger dijo en una reunión de la OTAN que las conversaciones con Moscú "dependerían totalmente de la conducta so-

viética en un futuro cercano".

El funcionario norteamericano agregó que no confiaba en las intenciones soviéticas, a pesar del tono conciliatorio de las declaraciones formuladas ayer en Praga por el líder soviético Leonid Brezhnev.

"La situación no ha cambiado desde el lunes, aunque mejoraría considerablemente si las tropas soviéticas salieran de Polonia y volvieran a sus cuarteles".

—Favor pase a la página 19.

Embajador E.U. Niega Injerencia en El Salvador

CARACAS, abril 8 (UPI).— El Embajador estadounidense en Venezuela, William Luers, aseguró hoy que "no existe intervención" alguna de su país en El Salvador, pero dijo que su Gobierno tiene pruebas de que otras naciones intervienen y envían armas a ese convisionado país centroamericano.

En una entrevista con el Diario El Nacional, el diplomático insinuó que una de esas naciones es Nicaragua, al decir que la suspensión de la ayuda financiera estadounidense a Managua, está contemplada en una ley de Estados Unidos, "que no permite programas de asistencia a Nicaragua si se ve envuelta en un proceso de exportación del terrorismo".

Luers también dijo que "es absurdo hablar de in-



THATCHER CON HUSSEIN.— Londres, abril 8. La Primera Ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, se despide del Rey Hussein, de Jordania, a la puerta de la residencia oficial de la mandataria, en Londres. Hussein hace una visita oficial a Inglaterra. (UNIFAX II de UPI).

—Favor pase a la página 19.